

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan data hasil penelitian lapangan dengan judul “Peran Orang Tua Karir Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Anak Belajar Di Rumah Pada Siswa Kelas VI di SDN 1 Ngembal Kulon Tahun 2023” peneliti menyimpulkan:

1. Keterlibatan orang tua murid dalam meningkatkan belajar anak dirumah adalah dengan cara bersikap tegas, memberikan reward, memberikan motivasi baik, mendampingi anak saat belajar dirumah dan memberikan contoh nyata dampak dari kedisiplinan belajar. Orang tua yang berkarir memiliki waktu yang singkat untuk meningkatkan kedisiplinan belajar dirumah, tetapi orang tua selalu berusaha menyisihkan waktunya agar dapat memonitor anak-anak belajar dirumah.
2. Kendala yang dihadapi orang tua murid dalam meningkatkan kedisiplinan anak belajar di rumah adalah anak yang lebih suka bermain gadget, orang tua murid yang terkadang lelah hingga tidak sempat mendampingi anak belajar dirumah dan materi pembelajaran yang semakin sulit dipahami oleh orang tua akibat perbedaan zaman dan perubahan kurikulum.

B. SARAN

Berdasarkan data hasil penelitian lapangan dengan judul “Peran Orang Tua Karir Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Anak Belajar Pada Siswa Kelas VI di SDN 1 Ngembal Kulon Tahun 2023” diatas, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pembaca, penelitian ini diharapkan pentingnya pembaca mengetahui cara orang tua karir dalam meningkatkan kedisiplinan anak belajardirumah. Perlunya kerja sama baik bapak dan ibu dalam memberikan pembelajaran bagi anak dirumah serta pembagian waktu dalam mendampingi anak belajar dirumah sehingga bukan bapaknya saja atau ibunya saja yang terlibat namun keduanya harus saling berkolaborasi, mengawasi anak saat bermain gadget agar tidak kecanduan dan tidak mengganggu waktu belajar anak. Orang tua juga perlu meningkatkan pemahaman terkait materi pembelajaran anak yang sudah berbeda dari zaman dahulu sebab ilmu pengetahuan semakin berkembang setiap zamannya.

2. Bagi Peneliti selanjutnya, diharapkan menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya dan menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

C. PENUTUP

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat, taufik dan hidayahnya kepada kita semua, sehingga peneliti dapat menyelesaikan sampai akhir skripsi yang berjudul “Peran Orang Tua Karir Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Anak Belajar Pada Siswa Kelas VI di SDN 1 Ngembal Kulon”. Peneliti menyadari bahwa terdapat beberapa keterbatasan dalam penulisan skripsi ini. Peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun dari semua pihak guna menyempurnakan skripsi ini.

